

野沢通信

27年10月
発行号



秋の大運動会！

～熱く楽しくムキになった3日間～
大人数のデイサービスならではのにぎやかなイベント！



まだまだ芸術の秋 臨床美術



デイホーム野沢は「お教室」とおっしゃるO様。毎回集中して取り組まれています。おかげさまでディフロアに一足早く紅葉到来！



お出かけの秋♪

アニマルセラピーat 等々力の家



2か月に一度、奉優会等々力の家に
ワンちゃんを見にいきます！



特別養護老人ホーム等々力の家は野沢デイから車で15分。併設のショートステイには野沢デイから今年度新たに7名の方がご利用につながっています。

恒例！29日は肉の日！
叙々苑の焼肉

小動物ふれあい交流 a駒塚公園



11月も羽田空港外出・ケーキも食べて帰っちゃう紅葉外出と、
お出かけプログラム目白押しです！お楽しみに♪

職員研修

キャリア段位制度とアセッサー



アセッサー修行中 介護技術をチェックする山根副責任者

キャリア段位制度とは、実践的な介護技術を客観的な評価基準を用いて評価しレベル認定する制度です。アセッサーとは評価できる人材であり、職員のスキルアップ・キャリアアップを担う人材です。



9月の全体会議研修は、職業倫理について考えました。虐待など残念なニュースが聞かれますが、自分自身の接遇を振り返る機会にしたいと思います

家族会開催します

11/21（土）10時～12時
お食事についての勉強会と、
やわらか食の試食会

今年度導入いたしました ST（言語聴覚士）の活動報告とあわせて、誤嚥性肺炎を予防するための安全な食事をテーマにご説明させていただきます。試食会では、噛む力・飲みこむ力が低下した方でも安全に食べられる「やわらか食」を、お一人様一食ずつ試食していただく予定です。

～編集後記～

今月印象に残った2枚の写真。1枚は以前にもご紹介したデイホームでの靴の試着の風景ですが、今月の試着はなんと3足。だんだん介護用の靴に詳しくなってきました(*^_^*)そしてもう1枚は、運動会の日にもはしまきを巻いてST言語リハに取り組むK様。まるで受験生ですね！（小原）



おめでとうございます
現在等々力の家デイホーム
で活躍中の、元デイホーム野
沢所長
鈴木さんが
この10月
パパになりました

